

¡Te invitamos a que conozcas nuestro informe diario de actualidad económica y de mercados!

Fundamentales y eventos relevantes

- En Estados Unidos, se publicaron los resultados del mercado laboral con corte al mes de enero. Las nóminas no agrícolas reportaron una creación de empleos de 517.000, superando con creces las expectativas del promedio de analistas, quienes esperaban una cifra sobre 188.000. Con el registro de enero, se revierte la tendencia bajista del indicador que inició en julio de 2022. Acorde al mayor volumen de nuevas nóminas, la tasa de desempleo disminuyó hasta el 3,4% en enero, levemente por debajo del 3,5% en diciembre. Por su parte, se conocieron las variaciones anuales de los salarios promedio por hora en el país, que evidenciaron un crecimiento anual de 4,4%, con una leve desaceleración desde el crecimiento de 4,6% en diciembre, pero que continúa indicando un amplio crecimiento de los salarios, en línea con los niveles históricamente altos en las vacantes. La fortaleza del mercado laboral generará dudas sobre la convergencia de la inflación núcleo a la meta, y generaría incertidumbre sobre cuando se podrá dar el fin del ciclo alcista de las tasas de interés por parte de la FED.

- El Fondo Monetario Internacional presentó su actualización de proyecciones de crecimiento para América Latina y el caribe, declarando que la región enfrentaría en el 2023 un período desafiante por motivo de un bajo crecimiento de su producto interno bruto, altos niveles de inflación e incertidumbre global, previendo un crecimiento entorno al 1.7%, corregida ligeramente al alza desde 1.6% del informe de octubre, pero que en todo caso demuestra la desaceleración desde el crecimiento de 3,9% que se espera se haya dado en el 2022. En el caso puntual de Colombia, el FMI recortó su proyección de crecimiento hasta el 1,1% en 2023 desde el 2,2% en su estimación de octubre, marcando una desaceleración pronunciada desde el crecimiento de 8.0% que se habría dado en 2022.

- **Expectativas Colombia:** Mañana el DANE publicará el dato de inflación de enero. El promedio de analistas prevé una variación mensual del indicador de 1,85%, con un rango de pronóstico de 1,50% a 2,20%. De darse la proyección de los analistas, la inflación anual aumentaría desde el 13,12% a/a de diciembre hasta 13,38% a/a. El avance del IPC durante el mes respondería a los precios de alimentos que se mantienen elevados, el efecto de indexación de distintos rubros y el aumento de precios de la gasolina, entre otros factores.

Las claves del mercado

- Los mercados financieros internacionales operan en terreno negativo al inicio de la jornada, luego del resultado del mercado laboral en Estados Unidos, que disminuye el optimismo de los mercados sobre una eventual flexibilización de la política monetaria por parte de la Reserva Federal. Así las cosas, los futuros del índice Dow Jones retroceden 0,63%, mientras que los del S&P 500 caen 1,18%. En Europa el índice Eurostoxx 50 registra una variación negativa de 0,84%. Los bonos del tesoro en Estados Unidos operan con desvalorizaciones. El papel a 10 años opera sobre 3,48%, subiendo 9,3 pbs desde el cierre anterior.

- Los precios del petróleo Brent (+0,47% a USD \$82,57/barril) y WTI (+0,61% a USD \$76,36/barril) operan con valorizaciones, luego que el mercado laboral de EE. UU. mostrara fortaleza y a su vez redujera los temores de recesión, que impacta al alza las proyecciones de demanda del commodity.

- En Colombia, la tasa de cambio opera sobre USDCOP \$4.669,10, al alza frente al cierre de ayer de USDCOP \$4.621,30. En América Latina, las monedas registran un comportamiento negativo frente al dólar. El movimiento de mayor magnitud en la jornada lo registra el peso chileno que se deprecia 1,58%.